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区民生活に関わる区役所行政を担う市民局。炊き出し訓練を兼ねた
「もちつき大会」など、防災・減災意識と子供達の日本文化の経験や
伝承等々、地域の絆を強める場づくりに、もっと深く関わるべきと考えます。

いなみのおもいいなみのおもい

予算特別委員会【市民局審査】

1 LED防犯灯設置・維持管理事業
2 地域防犯カメラ設置補助事業
3 自治会町内会の活動への支援
4 区庁舎の再整備
5 土木事務所の職場環境改善
6 横浜マラソン2023
7 本牧市民プールの再整備
8 局再編における地域スポーツの振興
9 横浜市職員のマイナンバーカード取得向上
以上9項目　25問

開会中の令和５年横浜市会 第1回定例会予算特別委員会【市民局審査】にて質問に立ちました。　

2023.2.21 

横浜市会
本会議等録画配信
QRコード
読み込みで
視聴できます

いなみトピックス～主な活動内容～

 人命救助活動を迅速に行うための
『安否確認吊旗掲出訓練』が
    実施されました。 

消火器・AEDの
適切な使用方法についての

    防災訓練が、実施されました。 

伊勢山皇大神宮節分祭
元町厳島神社節分祭に
   お招きいただきました。

 人命救助活動を迅速に行うための
『安否確認吊旗掲出訓練』が
    実施されました。 

消火器・AEDの
適切な使用方法についての

    防災訓練が、実施されました。 

伊勢山皇大神宮節分祭
元町厳島神社節分祭に
   お招きいただきました。

3年ぶりの伊波杯！中区少年少女伊波杯争奪ソフトボール大会開催3年ぶりの伊波杯！中区少年少女伊波杯争奪ソフトボール大会開催

会長を務める中区ソフトボール協会主催、中区少年野球連盟所属チームによる
トーナメント戦。これからも、子ども達の夢と希望と感動の場づくり、全力です。
会長を務める中区ソフトボール協会主催、中区少年野球連盟所属チームによる
トーナメント戦。これからも、子ども達の夢と希望と感動の場づくり、全力です。

本郷町2丁目町内会訓練本郷町2丁目町内会訓練本牧1丁目中台町内会訓練本牧1丁目中台町内会訓練 節分祭開催節分祭開催
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市民の生命を守る消防局。消防隊が救急車に乗り込む増強隊では、日々の消防や
消防予防業務に支障が出ている現状があります。コロナ禍での119番が
繋がらなくなったことを踏まえ、救急隊の整備指標を見直し、大幅に増隊すべきです。

いなみのおもいいなみのおもい

予算特別委員会【消防局審査】

1 消防団活動への理解促進
2 液石法に関する事務の権限委譲
3 消防署等LED化ESUCO事業
4 大規模災害時の
　航空消防活動体制の充実
5 救急需要対策の更なる推進
6 消防職員の確保対策
以上6項目　20問

開会中の令和５年横浜市会第1回定例会予算特別委員会【消防局審査】にて質問に立ちました。　

2023.2.24 

横浜市会
本会議等
録画配信
QRコード
読み込みで
視聴できます

【マリンFM 放送後記】２月 ON AIR 

次回も
 お楽しみに！
次回も

 お楽しみに！

第2・第4月曜日 12:00～12:30  マリンFM86.1MHzにて放送中！  

2/13 OA・・・【ゲストは、すが義偉 第99代内閣総理大臣！】
私の生涯の恩師、すが義偉 前内閣総理大臣がゲスト出演下さいました。
すが事務所時代の思い出や、仕事に向き合う姿勢など、改めて身の
引き締まる時間でした。社会人経験の少なかった私に、箸の上げ下げ
から様 ご々指導をいただき、今尚、ご指導いたたく人生の師匠です。
2/27 OA・・・【ゲストは中区の有名ベーカリー『本牧館』黒川社長】
本牧生まれ本牧育ち『本牧館』の黒川芳宣社長をゲストにお迎えしました。
地域でのご活動や本牧館の『本牧サブレ』などなど、
黒川芳宣社長のお人柄をお届けさせていただきました！

マリンＦＭにて放送中！いなみパーソナリティ番組『としちゃんの住んで良いまち横浜』

黒川芳宣社長➡黒川芳宣社長➡

すが義偉
前内閣総理大臣
すが義偉
前内閣総理大臣

⬆⬆

【いなみ後援会 総決起大会 開催】
2/16、総決起大会を
開催させていただきました。
いよいよ戦いがはじまります。
引き続きのご指導、
宜しくお願い申し上げます。
皆様有難うございました！

フォローおねがいします!フォローおねがいします!フォローおねがいします!


